

MÁS DEPORTE

**Garbiñe Muguruza pierde en segunda ronda del US Open**

**TENIS**  
:: EFE. Garbiñe Muguruza dijo adiós en la segunda ronda del US Open tras ser derrotada por la británica Johanna Konta, número 97 del mundo. La hispano-venezolana, única superviviente nacional en el torneo hasta ayer, cayó en tres sets (7-6 (4), 6-7 (4) y 6-2).



Muguruza, ayer, en EE.UU. :: EFE

**Álvarez Moya espera que «los caballos y la salud» le permitan estar en Río**

**HÍPICA**  
:: EFE. El jinete avilesino Sergio Álvarez Moya confía en que «los caballos y la salud» le permitan estar en los Juegos Olímpicos de Río en 2016. El asturiano confesó durante la presentación de la Copa del Mundo de saltos en Barcelona que su objetivo es «competir casi cada semana con diferentes caballos» para llegar en buena forma a la cita olímpica.

**Cástor González roza el bronce en el Campeonato del Mundo**

**CICLISMO MÁSTER**  
:: I. Á. Cástor González se quedó a cuatro segundos de la tercera plaza en la prueba contra el reloj del Campeonato del Mundo de categoría Máster. El ciclista asturiano completó el trazado ubicado en la localidad danesa de Hobro en veinticinco minutos y cuatro segundos, un tiempo que le sirvió para conquistar la cuarta posición final.

**Fernando Alonso: «Nuestro chasis es de los mejores de la parrilla»**

**FÓRMULA-1**  
:: EFE. Fernando Alonso declaró ayer en el circuito de Monza que el chasis de su McLaren-Honda «es de los mejores de la parrilla». «Los datos así lo demuestran. El paso por curva era el segundo mejor después de los Red Bull. Creo que tenemos un déficit importante de potencia y ahí tenemos que centrarnos», explicó el piloto ovetense.

**207 kilómetros para coronar al rey del motor**

**AUTOMOVILISMO**

El Rally Princesa de Asturias, con una inscripción de récord, contará con cuatro pruebas en una

:: HUGO VELASCO

**OVIEDO.** El Salón de recepciones del Ayuntamiento de Oviedo fue testigo ayer de la presentación de la 52 edición del Rally Princesa de Astu-

rias, que tendrá lugar los próximos 11 y 12 de septiembre. La capital del Principado volverá a ser el centro neurálgico de la misma, con las salidas y llegadas en la Plaza de los Ferrovianos.

La prueba contará con 207 kilómetros contra el cronómetro, reparados en dos jornadas de seis tramos cada una. El viernes en la zona centro del Principado, con reagrupamientos en Riosa y La Manjoya, donde se instalará el parque de trabajo, mientras que el sábado las especiales se desplazan hacia el Oriente con un

reagrupamiento en Infiesto y en Gruas Roxu en Meres.

La peculiaridad de la puntuabilidad de la prueba para el European Rally Trophy, Campeonato de España, Campeonato de Asturias y Legend Rally, hace que se den cuatro rallies distintos, en la que los pilotos no tomarán parte en la totalidad de las especiales. Únicamente los participantes del europeo y nacional afrontarán los doce tramos, mientras que los del regional lo harán en las primeras pasadas del viernes y en la totalidad del sábado, en donde se unirán los participantes del Legend.

En el acto estuvieron presentes Mercedes González, concejala de Deportes del Ayuntamiento de Oviedo; José Ramón Tuero, Director General de Deportes del Principado de Asturias; Carlos Gracia, presidente de la Real Federación Española de Automovilismo; Aladino Martínez, presidente de la Federación Asturiana, y los miembros del ACPA, escudería organizadora, Julián Moreno, Ulplano Nosti, José Piñera y Ubaldo Álvarez.



El gijonés Pablo Carreño, en su duelo del US Open. :: EFE

**Carreño cae en dobles y se despide del US Open**

**TENIS**

El gijonés, que formaba dupla con Guillermo García-López, no pudo derrotar a la pareja compuesta por Matkowski y Zimonjic

:: I. ÁLVAREZ

**GIJÓN.** Unas horas después de caer eliminado en el torneo individual con su derrota ante Bautista, Pablo Carreño se despidió definitivamente del US Open al no poder superar la primera ronda en su participación en dobles. El gijonés, que formó dupla con Guillermo García-López, no pudo imponerse a la veterana pareja compuesta por el polaco Marcin Matkowski y el serbio Nenad Zimonjic, que aparearon a los

españoles de Flushing Meadows en apenas dos sets (6-3 y 6-4).

Poco más de una hora (69 minutos) necesitó la sociedad serbio-polaca para apuntarse la victoria. La veterana pareja, sin embargo, no hizo patente su superior ranking hasta el octavo juego del duelo, cuando quebraron el saque a la pareja española y consolidaron ese 'break' con el primer juego en blanco del partido para adjudicarse la primera manga.

Carreño y García-López aguantaron el pulso hasta el sexto juego del segundo set, pero en el sus adversarios lograron imponerse al resto para tomar una ventaja en el marcador que les daría finalmente (6-4) el triunfo. Tras su eliminación, el tenista forjado en el Grupo ya está centrado en revalidar su título de campeón en Sevilla, en una competición que se disputará desde mañana hasta el día 12.



La presentación de la prueba, ayer, en Oviedo, contó con el presidente de la Federación Española. :: A. PÉREZ

**Antiviolenencia propone 45.000 euros de multa a 69 aficionados del Oviedo y Atlético**

**FÚTBOL**

Los dos grupos de seguidores protagonizaron una pelea antes del partido de pretemporada entre ambos equipos

:: R. J. G.

**OVIEDO.** La Comisión Permanente de la Comisión Estatal contra la Violencia, el Racismo, la Xenofobia y la Intolerancia en el Deporte acordó en su reunión de ayer proponer una sanción de 45.000 euros a los aficionados que protagonizaron una pelea antes del encuentro amistoso de pretemporada entre el Real Oviedo

y Atlético de Madrid, que se celebró el pasado 28 de julio en el Carlos Tartiere.

En los prolegómenos del encuentro se produjo una pelea entre seguidores de los dos equipos en los alrededores del estadio ovetense que necesitó la intervención de las fuerzas de seguridad y causaron algunos heridos sin demasiada importancia,

pero que requirieron de asistencia sanitaria en alguno de los casos.

Según la resolución de la Comisión hecha pública ayer, la propuesta de sanción es para «un total de 69 aficionados identificados —de ambos equipos y miembros de grupos radicales y violentos— que participaron en una reyerta en el exterior del estadio con motivo del encuentro amistoso».

Del mismo modo, según recoge el texto, los altercados provocaron «una alteración de la seguridad ciudadana en el exterior del recinto deportivo y varios heridos de diversa

consideración, algunos de ellos tuvieron que ser trasladados al hospital».

Los incidentes se produjeron entre miembros del Frente Atlético desplazados a Oviedo y seguidores azules en la zona de acceso al Carlos Tartiere.

Las fuerzas de seguridad que se vieron obligadas a intervenir para sofocar los incidentes, además de identificar a los participantes en la pelea, impidieron que los seguidores del club colchonero accedieran al estadio y les obligaron a abandonar la ciudad.